## Marseille

## Le coup de pouce

## LA CANEBIÈRE

•Un chèque de 3000€ pour l'association 1.2.3 Soleil.

Il a eu l'effet d'un petit rayon de soleil : un chèque de 3000 euros vient d'être remis par Jean-Philippe Tiélan, président du Lions Club Marseille Métropole et son trésorier Philippe Matheron, à l'infatigable Catherine Faner, responsable de l'association 1,2,3 Soleil, qui œuvre pour les enfants hospitalisés ou en difficulté. La cérémonie s'est déroulée à l'issue de l'assemblée générale, dans les locaux de la maison des associations. Ces 3000 euros sont le produit d'un loto de fin d'année,



patronné, organisé et financé en totalité par le Lions Club Marseille Métropole. Tous les partenaires des différentes activités de l'association étaient présents, notamment le comédien Michel Cordes, dit « Roland », de la série télévisée « Plus belle la vie », parrain de 1,2,3 Soleil, À noter la précieuse contribution de deux élèves du lycée Perrimond, Camille et Julia: dirigées par leur professeur de communication Marie-Ange Aït Amar, la petite équipe a bénévolement assuré la recherche de partenaires et la maîtrise du site FaceBook pour le compte de l'association /PHOTO M.CA.